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REQUERIMENTO Nº 040 /2023 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado a Companhia Paulista de Força e 

Luz - CPFL, solicitando relatório dos últimos 04 (quatro) anos, informando quantas 

famílias foram ressarcidas por bens queimados com o problema da queda de 

energia na cidade, no relatório necessito que conste o número de pessoas 

ressarcidas e contato das mesmas. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Está cada vez mais rotineiro na cidade a queda de energia, não 

só em períodos de grandes chuvas, com isso muitas famílias estão tendo seus 

bens queimados e na maioria das vezes tendo seu pedido de ressarcimento 

negado. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 13 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 14 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2023. 

 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
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